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Pauta: Análise da última reunião do Comitê de Investimentos / Concessões Homologadas nos meses 
de Maio a Setembro/21 

 

 

Aos Oito dias do mês de Outubro do ano de Dois Mil e Vinte e Um, às oito horas e trinta minutos, na 
sala de reuniões do SBCPREV, realizou-se a 98ª Reunião Ordinária Física do Conselho Administrativo 
do biênio 2020-2021, contando com a participação dos Conselheiros Titulares Célia Maria Pereira 
Ferreira, Marcelo Cardoso Bonicenha, Renata Valdrighi Ramos de Paula e os Conselheiros Suplentes 
Marco Tadeu Fanani e Marcos Marques Cusin. O Presidente do Conselho Sr.Marcelo Cardoso 
Bonicenha abriu a reunião agradecendo a presença de todos e, como a análise dos balancetes 
pendentes ainda não puderam ser analisados pelo d.Conselho Fiscal, ficará esse para a próxima 
reunião. Contamos com a presença do Diretor Financeiro-e Administrativo do SBCPREV, Antonio 
Gilmar Giraldini, que nos trouxe informações mais detalhadas sobre os Fundos Financeiro e 
Previdenciário referente ao mês de Agosto, em que todos os fundos aplicados pelo Instituto estão 
devidamente enquadrados na Política de Investimentos e que eventualmente, alguns fundos aparecem 
com alguma menção de desenquadramento passivo, o que não corresponde dizer que estão 
desalinhados com a Resolução 3.922 da CVM, mas sim, a parametrização do sistema. Salientou que o 
Instituto adquiriu Títulos Publicos com uma boa taxa de vencimento, garantido a meta atuarial e 
pretendem adquirir mais, pois o momento é favorável para isso, tendo em vista que o cenário no Pais 
e no Mundo segue com alta volatilidade. Frisou também que, segundo a plataforma SIRU (Crédito & 
Mercado), o Instituto está entre os 40 primeiros RPPS no exercício de 2.021, em um universo de 512 
RPPS espalhados pelo País. Com relação as Concessões de Benefícios homologadas até a presente data, 
este Conselho Administrativo verificou que em Maio foram concedidas 24 (vinte e quatro) novas 
aposentadorias e 22 (vinte e duas) pensões. Em Junho foram concedidas 44 (quarenta e quatro) novas 
aposentadorias e 30 (trinta) pensões. Em Julho esses quantitativos foram de 31 (trinta e uma) novas 
aposentadorias e 34 (trinta e quatro) pensões concedidas. Em Agosto foram concedidas 20 (vinte) 
novas aposentadorias e 22 (vinte e duas) pensões e em Setembro foram concedidas 13 (treze) novas 
aposentadorias e 20 (vinte) pensões. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo 
presidente às Onze horas. A mesma foi secretariada por mim, Marcos Marques Cusin, que redigi a 
presente ata e que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 
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